



## **Colombia lidera el futuro de la ciencia en América Latina como anfitriona del Foro CILAC 2024**

**Bogotá, 21 de noviembre de 2024**

Del 2 al 4 de diciembre de 2024, San Andrés islas será el escenario de la cuarta edición del Foro Abierto de Ciencias de América Latina y el Caribe (CILAC), un evento clave para el desarrollo sostenible de la región.

Bajo el liderazgo de la ministra de Ciencia, Tecnología e Innovación, Yesenia Olaya Requene, y en alineación con la agenda del Gobierno del Cambio, se impulsa un trabajo articulado con la UNESCO para reunir a líderes mundiales, académicos, empresarios, representantes gubernamentales y de la sociedad civil. Este esfuerzo busca fortalecer iniciativas en temas clave como la inteligencia artificial, la ciencia abierta, la protección de la biodiversidad y el desarrollo de la economía espacial, con el propósito de generar beneficios concretos para la sociedad.

Con más de 65 paneles y la participación de 120 expertos de 46 países, MinCiencias tendrá un papel protagónico al encabezar 12 paneles y 3 eventos paralelos, con un enfoque especial en la participación de la comunidad raizal y otras comunidades del Pacífico colombiano.

La participación en el CILAC 2024 es una oportunidad única para debatir la agenda de ciencia, tecnología e innovación (CTI) en la región, alineada con los objetivos de la Agenda 2030, explorar temas estratégicos de impacto global como la sostenibilidad de los océanos y la economía espacial, y destacar cómo la CTI en Colombia impulsa los objetivos del Plan Nacional de Desarrollo "Colombia, Potencia Mundial de la Vida".

En el marco de este evento, el Gobierno de Colombia reafirma su liderazgo al vincular el Decenio de las Ciencias Oceánicas y la reciente COP16, donde se reforzarán los compromisos con la importancia de los océanos en la mitigación del cambio climático y la protección de la biodiversidad.